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ARLINDO ALVES DE SOUSA

REQUER INFORMA��ES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
AOCARD�PIO DA MERENDA ESCOLAR

                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                                                                                                     
                                                                     

O desenvolvimentopsicol�gico e f�sico da crian�a 

e do adolescente influencia diretamente napersonalidade, car�ter e integra��o social, 

justificando o bem empregadoinvestimento do munic�pio na forma��o de �base� dos 

seus cidad�os. Entretanto,a precariedade da situa��o econ�mica-financeira do pa�s 

atinge muitas dasfam�lias dessa popula��o, quando se alimentam somente enquanto 

est�o emhospitais e nas escolas, criando-se n�o apenas um v�nculo educacional, mas 

tamb�mde sobreviv�ncia.

  

A alimenta��o das nossascrian�as � um 

investimento social e n�s desejamos que a merenda escolar servidaem nossas escolas sejam 

de boa qualidade.

  

� vista do exposto, requeremos� Mesa, ouvido o 

Plen�rio e atendidas as formalidades regimentais, que sejaoficiado ao Dr. �zio Spera, DD. 

Prefeito Municipal, solicitando queVossa Excel�ncia, informe a esta Casa de Leis, ap�s 

consulta a SecretariaMunicipal de Educa��o, sobre a possibilidade de nos encaminhar uma 

c�pia doscard�pios da merenda escolar fornecida, de segunda � sexta-feira, �s Escolas 



Municipais de nossa cidade.

SALA DAS SESS�ES, em 16 de abril de 2.007.

ARLINDO ALVES DE SOUSA

                  Vereador � DEM 
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